
 



Offre exclusive CISSS Lanaudière : Kurios - Le Cirque du Soleil  

Lien à partager 

FR:  https://tickets.cirquedusoleil.com/shop/#/5c7268ff-17de-42a7-84a5-af0f09e06987/shop/select?locale=fr-
CA&skin=kurios_v2 

EN:   https://tickets.cirquedusoleil.com/shop/#/5c7268ff-17de-42a7-84a5-af0f09e06987/shop/select?locale=en-
CA&skin=kurios_v2 

 

Dates de l'évènement / Event date 

Du 23 mai au 25 août 2024 

From May 23 to August 25, 2024 

 

Lieu de l'évènement 

Le grand chapiteau du Vieux-Port de Montréal  

 
Description FR 

Un Chercheur croit que réside dans son énorme cabinet de curiosités, un univers secret, invisible, aux concepts les 
plus farfelus et aux aspirations les plus élevées. Lorsque des personnages d'un autre monde apparaissent dans son 
univers mécanique fictif, ceux-ci tentent d'éveiller la créativité du Chercheur en mettant son monde sens dessus 
dessous et en y ajoutant une touche d'humour et de poésie. C'est alors qu'au même moment, ses curiosités 
prennent vie une par une sous ses yeux. 

 

Description EN 

A Seeker believes that in his enormous cabinet of curiosities lies a secret, invisible universe of the most eccentric 
concepts and highest aspirations. When characters from another world appear in his fictitious mechanical universe, 
they try to awaken the Seeker's creativity by turning his world upside down and adding a touch of humor and 
poetry. At the same time, his curiosities come to life one by one before his eyes. 

 

Vidéo promo/ Trailer 

https://youtu.be/w8gq1VRb6iU 

 

Offres 

Jusqu’à 20% de réduction sur les catégories sélectionnées sur tous les spectacles sauf le samedi (catégorie PL6 à 
PL11). 

Up to 20% off on selected categories on all shows except Saturdays (Categories PL6 to PL11). 
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Conditions 

L’offre ne peut être combinée à une autre promotion.  

Elle n’est pas valide pour les achats antérieurs.  

La limite d’achat est de 10 billets  

Les tarifs comprennent les frais de service et les taxes.  

Aucun remboursement ni échange.  

 
Offer cannot be combined with any other promotion. 

Not valid for past purchases. 

The purchase limit is 10 tickets 

Rates include service charges and taxes. 

No refunds or exchanges 

 


